



Nomos

Noch Vertrag oder schon Diktat? – Eine Studie über das neue Anordnungsrecht im BGB-Bauvertrag



Anordnungen im Bauvertrag

Vertragsänderungen nach § 650b BGB

Von Dr. Sebastian Tenberge

2023, 268 S., brosch., 84,- €

ISBN 978-3-7560-0601-4

(Studien zum Zivilrecht, Bd. 51)

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0601-4

Kernstück des 2018 kodifizierten Bauvertragsrechts ist § 650b BGB, wonach der Besteller einseitig Vertragsänderungen herbeiführen kann, um den Bauvertrag seinen Präferenzen und den tatsächlichen Umständen anzupassen. Der Autor analysiert Inhalt und Rechtsfolgen der Neuregelung und entwickelt praktikable Lösungen für die zahlreichen Streitfragen, die sie aufwirft. Die Arbeit bettet das Änderungsrecht

in das allgemeine Schuldrecht ein und überprüft seine Verfassungsmäßigkeit. Unter Berücksichtigung der verfassungsrechtlichen Wertungen und der Besonderheiten der Leistungspflicht von Bauunternehmern präsentiert der Autor einen Kompromiss zwischen Änderungsinteressen von Bestellern und dem Bestandsinteresse von Unternehmern.

Bestell-Hotline +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail bestellung@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | oder im Buchhandel

Sie haben das Recht, die Ware innerhalb von 14 Tagen nach Lieferung ohne Begründung an Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburg Str. 67A, 86720 Nördlingen zurückzusenden. Bitte nutzen Sie bei Rücksendungen im Inland den kostenlosen Abholservice. Ein Anruf unter Tel. +49 7221 2104-260 genügt. Unsere Datenschutzbestimmungen finden Sie unter nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary



Nomos

Contract or Command? –

A Study of the New Right to Order Amendments in Construction Contracts



Anordnungen im Bauvertrag

Vertragsänderungen nach § 650b BGB

By Dr. Sebastian Tenberge

2023, 268 pp., pb., € 84.00

ISBN 978-3-7560-0601-4

(Studien zum Zivilrecht, vol. 51)

in German

www.nomos-shop.de/isbn/978-3-7560-0601-4

The 2018 reform of construction contract law introduced a statutory right into the German Civil Code that entitles clients to amend contracts. The purchaser can now unilaterally adapt the construction contract to their preferences and the actual circumstances. The author analyses the content and legal consequences of the new provision and develops practicable solutions for the

numerous disputes it raises. The work examines the right to amend contracts in the context of the general law of obligations as well as its constitutionality. Taking into account the constitutional background and the characteristics of construction contracts the author presents a compromise between the typical interests of purchasers and contractors.

Hotline for your order +49 7221 2104-260 | Online www.nomos-shop.de
E-Mail orders@nomos.de | Fax +49 7221 2104-265 | or in your local bookstore

You can withdraw from your book order without giving reasons within fourteen days. Simply send your written withdrawal within the given period to: Nördlinger Verlagsauslieferung GmbH & Co. KG, Augsburgstr. 67A, 86720 Nördlingen, Germany or to your bookstore. A withdrawal binds you to return the items. All costs and risks of return are payable by the addressee. You can find our privacy policy online at nomos@shop.de/go/datenschutzerklaerung.

Nomos Verlagsgesellschaft
Waldseestraße 3–5 | D-76530 Baden-Baden | www.nomos.de

 Nomos
eLibrary